## Pétition pour dénoncer l'offre alimentaire du Cégep du Vieux-Montréal

Cher.ère.s représentant.e.s de l'administration du Cégep du Vieux Montréal : Nous, les membres du corps étudiant, vous présentons une pétition relativement à l'offre alimentaire présente sur le campus.

## CONSIDERANT:

- 1) La situation de précarité financière qui affecte la moyenne des étudiant.e.s de niveau collégial.
- 2) Les prix abusifs des services alimentaires offerts à la cafétéria du cégep.
- 3) Le caractère monopolistique et privatisé du traiteur en charge de la cafétéria.
- 4) L'effet direct de l'inflation sur le pouvoir d'achat déjà limité des étudiant.e.s.
- 5) Les effets néfastes d'une mauvaise alimentation sur la concentration et les résultats scolaires des étudiant.e.s.

## IL EST PROPOSÉ QUE L'ADMINISTRATION DU CVM:

- 1) Rende plus accessible aux étudiant.e.s un service alimentaire sain, diversifié et à coût raisonnable sur le campus.
- 2) Réorganise le processus d'appel d'offre pour laisser la place à des initiatives d'économie sociale ou entreprises offrant des produits alimentaires de qualité et éthiquement responsables.
- 3) Priorise des entreprises offrant des services alimentaires à des prix abordables pour les étudiant.es déjà en situation de précarité financière.
- 4) Prenne conscience de la problématique présente au sein de l'établissement quant à l'offre de service alimentaire et réponde à l'insatisfaction du service actuel.

Noms des pétitionnaires principaux : Émile Castonguay, Émilie Charbonneau, Flavie Audet, Naila Prinsen, Romane Lalonde

Cette pétition est appuyée par l'Association générale étudiante du Cégep du Vieux-Montréal.

Nom	Matricule	Signature